

さくらんぼクラブだより



令和6年9月号 塩井さくらんぼクラブ

暑さが一段落し、過ごしやすい気温になってきました。秋の訪れを感じます。

外ではトンボやバッタが飛び回り、子どもたちは虫取り網を持って元気に追いかけています。また、塩井小の陸上記録会が近いせいか、100m走の練習やグラウンドを走る子の姿も見られます。工事中で遊ぶ箇所が限られている中でも、ブランコを使ってフルーツバスケットをしたり、学年問わず毎日仲良く遊んでいます!清々しい秋空の下、外遊びをたくさん満喫したいですね。

避難訓練を実施しました

9/27(金)にさくらんぼクラブの避難訓練を行いました。 小学校の給食室からの火災を想定しての訓練です。 避難するときの注意点(走らない・押さない・戻らない・ しゃべらない)を守りながら、グラウンドに避難する事が できました。消防署の署員の方達にも上手に避難できたと 褒められたので良かったです。 その後、4年半半月におります。

その後、4年生全員と2・3年生の数名が水の入った消火器を使っての消火訓練を体験しました。最後に、消防車の特殊な装備を見ながら説明して頂き、防火服も着用させてもらうなど、貴重な体験をする事ができました。











9月のお誕生会

※玄関前の写真集にも 掲載する予定です。

ういさん 9/30 生まれ





将来の夢 ケーキ屋さん

> 好きなアニメ ドラえもん

おめでとうございます

今月の宿題風景





